



Glovelier, le 16 novembre 2022

Le PDC Jura pose les jalons d'un futur changement de nom

Réuni en Congrès mardi soir, le PDC Jura en a profité pour évoquer la question de la dénomination de la section cantonale.

C'est au Café de la Poste à Glovelier que les membres et sympathisants du parti démocrate-chrétien avaient rendez-vous pour ce Congrès.

Après l'accueil du président Pascal Eschmann, qui s'est dit globalement satisfait par les résultats des dernières élections communales, ce dernier a rappelé le long processus concernant la question du nom du parti cantonal commencé au niveau national en 2016 déjà. Il a ensuite passé la parole à Gabriel Willemin, membre du Comité directeur qui a présenté en détails les résultats du sondage soumis aux membres du parti.

Sur la question de savoir si le PDC Jura resterait fidèle à ses valeurs et aux thèmes qui lui sont chers s'il changeait de nom, 90% des personnes ayant répondu se sont dit convaincues qu'il le resterait. Autre sujet que le PDC Jura avait souhaité mettre en avant avec un éventuel changement de nom : l'adhésion de nouveaux membres jeunes. Là, 78% des sondés pensent qu'un changement de nom favoriserait cette proposition.

Enfin, au sujet de la dénomination à proprement parler, 63% des sondés pensent que « Le Centre Jura » devrait être le nom de la section cantonale, 16% sont plutôt pour « Le Centre – PDC Jura », 15% se rangent derrière « PDC Jura – Le Centre » et enfin 6% sont d'avis que la section cantonale devra toujours s'appeler « PDC Jura ».

À l'issue de cet exposé, Gabriel Willemin a ensuite précisé que le PDC Jura souhaitait donner la parole à toutes les personnes qui la désiraient, tout en précisant que les éventuelles propositions autres que celle retenue par le Codir (Le Centre Jura) doivent être formulées par écrit au secrétariat du PDC jusqu'au 7 décembre.

Il a ensuite annoncé la suite de la procédure, à savoir la tenue d'un Congrès « décisionnel » le 8 décembre à 20h au Café de la Poste à Glovelier lors duquel il sera question de la modification des statuts (changement de nom) comme proposé par le Comité directeur, tout en rappelant que la modification des statuts doit être approuvée par la majorité des deux tiers de l'assemblée et que seuls les membres ont le droit de vote.

Pascal Eschmann
Président du PDC Jura
079 600 55 02

